
qqqqq Interrogazione n. 778
presentata in data 7 maggio 2012
a iniziativa del Consigliere Acquaroli
“ Lavori strutturali Ospedale Santa Lucia di Recanati”
a risposta Orale

Il sottoscritto Francesco Acquaroli, Consigliere gruppo Popolo della Libertà,
Premesso:
che anche l'ospedale Santa Lucia di Recanati, nel corso degli anni, ha avuto lasciti

importanti da  parte di benefattori recanatesi che avrebbero dovuto consentire un sempre
miglior funzionamento della struttura sanitaria;

che tali lasciti consistevevano in terreni situati nel territorio comunale di Recanati;
che risulta che a metà degli anni '90 questi terreni siano stati valorizzati;
che tali beni avrebbero dovuto essere vincolati al miglioramento della struttura ospeda-

liera, e quindi, presumibilmente, anche l'eventuale proventi della valorizzazione;
Per quanto premesso,

INTERROGA

Il Presidente della Giunta per conoscere:
1) la quantità di terreni di cui l'ospedale Santa Lucia di Recanati è stata oggetto di dona-

zione o di lasciti;
2) se questi terreni erano vincolati o se erano disponibili anche per altri scopi;
3) la cronistoria dei fatti che hanno determinato la valorizzazione e il valore della  valorizza-

zione stessa;
4) la destinazione dettagliata dei proventi della valorizzazione.


